

市民の皆様へ

4月5日、本市で初めてとなる新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。

現在保健所が、患者さんとの濃厚接触者の把握や、感染経路・これまでの行動歴などを調査しています。

これに伴い、本日4月6日より、市内の公共施設を再び休館・休園させていただくことといたしました。

ご利用者の皆様には、しばらくの間ご不便をお掛けして申し訳ございませんが、感染拡大の防止のため、ご理解・ご協力をお願いいたします。

この数日のうちに、これまで感染者が少なかった地方においても、海外や大都市など、感染拡大地域への往来があった方の新型コロナウイルス感染確認が相次いでおります。

市内在住の方の中にも、お仕事などでやむなく感染拡大地域に行かれた方がおられると思いますが、今後の感染予防のため、人一倍体調のチェックや感染防止対策の徹底をお願いいたします。

合わせて、全ての市民の方に以下のことを心よりお願い申し上げます。

1. 一人一人の「咳エチケット」や「手洗い」の徹底をお願いいたします。
2. 換気の悪い密閉空間・多数が集まる密集場所・間近で会話をする密接場面という三つの「密」を避けた行動をお願いいたします。
3. 当面の間、不要不急の用件で、感染拡大地域への往来されることは自粛していただくようお願いいたします。

皆様の、ご理解とご協力、そしてこの時期に流されるデマなどに惑わされず、政府や行政機関からの正確な情報に基づいた、冷静なご対応をお願いいたします。

周南市長 藤井 律子